

Arts et cinéma, les liaisons heureuses



En partenariat avec le Musée des beaux-arts de Rouen, la Fondation de l'Hermitage explorera la modernité artistique en s'intéressant aux liens entre les arts plastiques et l'une des plus grandes révolutions visuelles du XXe siècle : le cinéma.

Adaptant une exposition montrée en Espagne en 2017 (Caixa Forum de Madrid et de Barcelone), l'étape lausannoise mettra l'accent sur le volet plastique et fera dialoguer des extraits de films avec des peintures, des sculptures, des photographies, ou encore des dessins de premier plan, ainsi qu'avec des affiches, des costumes et des maquettes de films. Articulé de manière chronologique, le parcours permettra d'apprécier les échanges et les influences réciproques entre beaux-arts et cinéma, depuis les tout premiers films de la fin du XIXe siècle jusqu'à la Nouvelle Vague.

ATTENTION, COUVERTURE SERA AUTRE !!!

Broché à rabats

240 x 200 mm

264 p.

200 ill.

30 €

ISBN 978-94-6161-621-0

Office : 9 juillet

Fondation de l'Hermitage – Lausanne (26 juin au 1er novembre 2020)
